

Fokus Nr 2: Sozialberatung direkt in Arztpraxen (Deutsch)

Arztpraxen, Stiftungen und Caritas wollen gemeinsam ein gefragtes Angebot in der Regelstruktur etablieren

Kurzbeschrieb

Arztpraxen, Stiftungen und Caritas beider Basel wollen gemeinsam ein gefragtes Angebot in der Regelstruktur etablieren.

Patientinnen und Patienten werden durch eine professionelle Beratung im Umgang mit ihren, oft chronischen, Krankheiten unterstützt, erhalten niederschwellige Beratung in sozialen, finanziellen und rechtlichen Fragen und werden zu geeigneten Stellen triagiert. Die Sozialberatung direkt in der Arztpraxis unterstützt den Genesungsprozess, das Gesundheitsverhalten und die Adhärenz. Eine Praxis bietet somit eine integrierte Versorgung nach biopsychosozialem Gesundheitsverständnis, verbessert die Kosteneffizienz und erhöht die Zufriedenheit der Patientinnen und Patienten. Dank Früherkennung, besserer Koordination zwischen Gesundheits- und Sozialwesen und interprofessionellem Case Management verbessern sich Qualität und Effizienz der öffentlichen Versorgung.

Links

<u>https://gesundheitsfoerderung.ch/praevention-in-dergesundheitsversorgung/projektfoerderung/gefoerderte-projekte/projekt-sozialberatung-direkt-in-derarztpraxis</u>

Kontaktperson

Dunja Vetter, M.A. Soziale Arbeit Leitung Sozialberatung in der Arztpraxis CARITAS beider Basel Lindenberg 20 4058 Basel

Natel: 076 208 05 69 (direkt)

Tel. 061 691 55 55

www.caritas-beider-basel.ch